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追跡調査

　
平
成
二
十
九
年
の
輝
か
し
い
新
年

を
迎
え
謹
ん
で
新
春
の
お
慶
び
を
申

し
上
げ
ま
す
。

　
厳
し
い
寒
さ
が
続
き
ま
す
が
、
町

民
の
皆
様
に
は
、
い
か
が
お
過
ご
し

で
し
ょ
う
か
。

　
町
議
会
は
、
皆
様
に
と
っ
て
暮
ら

し
や
す
い
ま
ち
づ
く
り
と
、
健
康
や

福
祉
・
教
育
の
充
実
を
目
指
し
て
、

日
々
活
動
を
行
っ
て
い
ま
す
。

　
こ
れ
か
ら
も
、
町
民
の
皆
様
が
町

議
会
を
身
近
に
感
じ
て
い
た
だ
け
る

よ
う
な
紙
面
の
作
成
に
取
り
組
ん
で

ま
い
り
ま
す
。

　
議
会
活
動
の
内
容
を
充
分
に
伝
え

る
事
は
大
変
な
こ
と
で
す
が
、
多
く

の
皆
様
に
愛
読
さ
れ
る
「
議
会
だ
よ

り
」
を
目
指
し
、
編
集
委
員
一
同
努

力
し
て
ま
い
り
ま
す
の
で
、
今
後
と

も
宜
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

桐
原
　
健
一
　
記

議
会
広
報
委
員
会

　
委
員
長	

関
　
　
　
誠
一
郎

　
副
委
員
長	

藤
　
咲
　
芙
美
子

　
委
　
　
員	

桐
　
原
　
健
　
一

	

阿
久
津
　
則
　
男

	

河
原
井
　
大
　
介

	

薗
　
部
　
　
　
一

	

片
　
岡
　
藏
　
之

平
成
29年

２
月
発
行
　
城
里
町
議
会
	

〒
311−4391	

T
E
L	029−288−3111（

内
線
302）

編
集
：
議
会
広
報
委
員
会
	

茨
城
県
東
茨
城
郡
城
里
町
石
塚
1428 −25	

F
A
X
	029−288−7290 編

集
後
記

どうなった？一般質問のその後
　過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされ
たのか追跡調査をした。

答弁

現在の状況は、こうなっています

入居者を募り、家賃も研究する

新たに５世帯が入居

ホームページ、広報紙に写真を掲載して入居者
を募りたい。また、家賃については法令等を確
認し研究を進める。

震災後、空き家住宅が増えているが、対策は考
えているのか。また、塙団地の入居条件の所得
制限を減額することができないか。

現在の入居状況は、平成28年４月以降新たに
５世帯が入居しており、さらに２世帯が入居申
込みをする予定。これは、家賃の5,000円減額
や、若い世代の所得制限緩和を行ったことで、
入居しやすい環境が整えられ、入居希望に繋が
った。ホームページに内観の写真を載せたり、
リーフレットを作成したりと広報に力を入れた
ことで、塩子塙団地について知ってもらう機会
を増やせたことも大きいと思われる。

地形やコスト考え検討する

11月１日に仮オープン

競技の特徴を考慮し、コース設計における地形
等の状況やランニングコスト等を調査の上検討
していく。

ホロルの湯近くにグラウンドゴルフ場を整備
し、ホロルの湯の利用数増員を目指してはどう
か。

平成28年11月１日に仮オープンした。
ホロルの湯敷地内にグラウンドゴルフコースが
仮オープンしている。
完成までの期間は無料でプレイ可能。
申込みは、ホロルの湯
まで連絡を。
　ホロルの湯
　　029−288−7775

町営塩子塙団地について

（平成27年６月）

グラウンドゴルフ（コース）の整備に
ついて

（平成27年３月）
質問


